

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Sozial-, Jugend-, Kultur-, Sport- und Schulausschuss	08.09.2015	öffentlich

Fußgängerbrücke über die Hessel zwischen der Von-Galen-Straße und der Hesselstraße

Auf der Grundlage des mit der Firma Stroetmann Grundbesitz Verwaltung I GmbH & Co. KG, Münster, im Februar 2013 geschlossenen städtebaulichen Vertrages wurde nunmehr die Fußgängerbrücke zwischen der Von-Galen-Straße und der Hesselstraße in Verlängerung des Fuß- und Radweges vom Mühlenplatz bis zur Hessel fertiggestellt und der Stadt mängelfrei übergeben. Auf Vorschlag der Firma Stroetmann ist beabsichtigt, der Brücke einen Namen zu geben. Das den Markt betreibende Unternehmen Kemper hat zur Vorbereitung einer Entscheidung zur Namensgebung die Sassenberger Bürgerinnen und Bürger um Vorschläge gebeten. Die Vorschläge wurden zwischenzeitlich den Fraktionsvorsitzenden zur Beratung vorgelegt.

Zuständig für die Entscheidung ist der Sozial-, Jugend-, Kultur-, Sport- und Schulausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

Die Fußgängerbrücke über die Hessel zwischen Von-Galen-Straße und Hesselstraße erhält den Namen“

DBgm.

Ra.